
随着中考分数的揭晓，为孩子选择适

合的高中成为千万家长关注的焦点。那

么，如何根据自己孩子成绩的实际状况选

择好学校，三年后考上理想的大学？是选

择名校的择校？还是选择民办学校? 或是

选择普通学校？日前，本刊就这些问题对

话了高升学校校长邹成和。

教育星刊：邹校长你好，请您简单介绍

一下贵校的规模以及学习生活环境。

邹成和：去年集团投资 1.2亿元，占地

100亩，新建校舍6万多平米、400米标准塑

胶跑道、沥青校园道路、两星级标准配置的

学生公寓，每间可以容纳四至六人。先进

的多媒体教学和电视教学，每天 30 分钟

《新闻联播》，拓宽学生的视野。校园设有

英语之角，每天下午课外活动有不少于3

名以上的外教与您交流半小时。温馨、舒

适、文明、安全的校园帮助您腾飞！

教育星刊：贵校今年的高考情况怎样。

邹成和：我校今年的高考再创佳绩！

本科达线310人，比去年净增88人，在合肥

民办学校中，位居第一。应届本科达线率

突破48%。其中，2008年中考600分以上

录取到我校26人，100%达本科线，其中一

本6人；580~599分，本科达线率为67.5%；

500~550分的艺体生，本科达线率为100%；

430~499分本科达线率为65%。这些数据

充分的说明，高升的教育资源和教学质量

是非常优异的。

教育星刊：既然贵校取得如此骄人的成

绩，那么对于今年的招生有没有一些新的举

措呢？

邹成和：今年我校特设“高升班”，从全

省各地招收优秀初三毕业生30名，单独编

班，用独特的教学方法，让他们三年后考上

科大、南大等名校，甚至清华、北大、港大。

凡中考成绩达740分以上的，通过我校考

试被录取的学生，三年所有费用全免

（37620元，包含伙食交通）。考取后奖励现

金5~15万元人民币。

教育星刊：“高升班”和“艺术特色班”

有什么样的教学特色呢？

邹成和：高升班的学生每天额外体育锻

炼半小时，每天睡眠时间不少于7小时，合

理饮食，科学配餐。只有好的身体才会有好

的成绩，每月抽出半天时间参加社会实践活

动，如帮助孤寡老人义务劳动，了解安徽的

风土人情等。好的成绩也需要好的质量来

作基础，因此，我校特邀请合肥市名师，甚至

是高考相关学科的阅卷组长，每2周来学校

对学生进行一次学习要点点评，使学生和高

考相关内容零距离接触，三年平均每科点评

次数达一百次以上。同时鼓励单科成绩好

的学生参加各类比赛。对于艺术特色班，每

年艺考前南京天舟特设全国50多所高校直

考和模考考场，给天舟和高升的考生额外提

供了数次艺考模考的机会。

教育星刊：高升班的学生有优惠政策，

那么，对于其他学生有吗？

邹成和：中考分数在720分以上的免

去三年全部费用35520元，并且补助三年

生活费5000元；达1、6、8最低控制线分数

的免去三年学费和住校费 31200 元；620~

700 分给予 3600~23300 元不同程度的优

惠；考取浙大、复旦、南大、上海交大、科大

的学生奖励现金2万元。

教育星刊：贵校今年的招生分数是怎

么控制的？

邹成和：凡达民办学校普高录取分数

线（543分）和艺体生录取分数线（470分）以

上的，第一志愿填报高升，我校将从高分到

低分择先录取。普高招生代码是880，体育

招生代码是680，艺术生代码是480。如果

考生的成绩在470分以下，就不能填报我

校了。

教育星刊：高升学校在管理上有什么

特色？

邹成和：高升学校是贯彻了军事化的封

闭式管理，相对于其他学校来讲是很严的，

而且严格的管理有利于学生成绩的提高。

当然，严格的管理当中还必须充满人性化，

我们不仅仅要抓孩子们的学习成绩，也要关

注他们的心理成长以及他们的情绪变化，有

一部分家长选择我校的原因就是看重了我

校的严格管理和低进高出的高考升学率。

教育星刊：感谢邹校长接受我们的采

访，请问您对正在选择高中的学生及家长

有什么话说？

邹成和：谢谢！品牌名校的高升学校

是我的梦想，也会成为选择高升学子梦想

的起航点。如果你基础好，我将助你上名

校；如果你的基础不好，只要你能吃苦、肯

努力，我将助你实现人生的梦想！“用微笑

去面对学生、用真诚去对待学生、用爱心去

温暖学生、用魅力去感染学生、用灵魂去净

化学生”是高升教育的特色，只有这样的教

师才会带领学生走向成功，走向理想中的

象牙塔。我们相信，选择高升就是选择了

挑战，同时也就选择了走向成功的起点。

在采访的过程中，正巧遇到了两位慕

名来到高升咨询的学生，笔者经过与他们

的交谈，了解了他们的想法，同时也了解了

高升学校招生火爆的原因之所在。

来自合肥45 中的学生王强，今年中考

成绩698分，平时很少锻炼，体育实验只考

了36分，很多同学都比他多10分左右。这

个成绩可以上合肥的省级示范学校呀！

而王强同学却认为自己中考成绩并不

理想：“我想选择一所封闭式学校来约束自

己，同时也解决爸爸妈妈每天都要花费大

量时间在我的学习上的问题。”

另外一名同学小莉来到高升学校却不

是上普高，而是上艺高，她的理想就是考艺

术类的清华、北大，如中传或中戏等知名院

校。高升和南京天舟传媒艺术学校合作办

学，帮助学生解决了去外地学专业课，还可

以多一点时间去学文化课，并且天舟的师

资是有以朱步沂、侯勇、周凯、林达信等国

家一级演员组成的专家团。

小莉虽然中考只考了589分，但她认为

高升学校的文化课和专业课师资都比较稳

定，配备的也比较合理，在高升这样的环境

下学习，一定能实现自己的理想。 潘妥

根据中考成绩选择最适合的高中
——对话合肥高升学校校长邹成和
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用严格的管理塑造学子的风骨
剑桥高中的骄人业绩来自于严格

管理，所谓严格就是制度严格，对师生

的要求严格。剑桥高中是一所民办学

校，学生的起点相对较低，学校就从习

惯抓起，从遵规守纪到待人接物；从课

堂听课到课后作业的完成；从应对困难

和挫折到信心百倍地备战考试，每个环

节都不放过，采取日考核、周小结、月总

结表彰等形式，强化了学生心理抗衡训

练，成功不是偶然，优秀来自习惯，已铭

刻在剑桥学子心中，使他们一步一个脚

印地走向成功。

只有教师全身心的投入
和奉献才有丰硕成果

剑桥教师的教育教学水平得到市

教育局领导和专家们的充分肯定和高

度赞扬，他们爱生如子，他们兢兢业业，

他们置个人和家庭的困难于不顾，从早

到晚和学生在一起，和学生谈心，分析

问题，解难答疑，安排计划，帮助学生理

清思路，加以鼓励，甚至成绩较差信心

不足的学生都有长足的进步，如李波老

师所带的艺体班，47人竟有29人达本

科线 ! 很多家长感激涕零；再如体育特

长生，从学校到班主任到教师，都倾注

了大重的心血，尤其是体育吴元春和刘

峰老师，不论春夏秋冬，不论逢年过节，

坚持带学生训练。剑桥老师明白，在强

手如林的今天，唯有多吃苦，多奉献，才

能夯实学生的基础，才能让他们产生兴

趣，逐步提高学科水平，从而在高考中

取得理想的成绩。

多种途径提高学生的成绩
剑桥高中课堂教学上采取的“先

学后教”模式充分调动了学生的主动

性和学习兴趣，学生爱学了，就有成绩

的上升。长期以来，剑桥课后辅导，手

把手，心连心，学子们在温暖的教育中

不断成长，学校形成一套有力的机制

确保学业水平测试的通过，尤其到高

三年级，省市专家讲座课定期开展，心

理辅导课定时举行，而且为应对高考

研究出快速训练和慢速训练两种有效

方式，这些措施确保了剑桥高中的高

质量。

合肥剑桥高中正在崛起，实践已经

证明：剑桥高中是所好学校，她能让广

大家长放心，她能以不懈的奋斗在三年

中圆你的梦想。

管理堪称典范 高考创造辉煌
——合肥剑桥高中2011年高考骄人业绩的成因

★优惠政策：
达1、6、8中分数线，三年学费全免；达省示

范 计 划 内 分 数 线 ，三 年 学 费 优 惠 二 分 之
一；达省示范计划内分数线下 30 分内，三
年学费优惠三分之一；达省示范计划分数
线50以内，每年优惠一千元。
★收费政策

高中普通班 (班额56人以内)每生每学期
3000 元；小班 (班颔 36 人以内)每生每学期
4000元。住宿费每学期700元。
校址：宿州路拱辰街67号（东区）
电话：0551—2621355 15055143699（曹老师）
跑马场路27号（西区，走读或寄宿）
电话：0551—5318499 15255104349（刘老师）

2011年报名须知 招生代码8752011年高考成绩已揭晓，合肥剑桥高中捷报频传：杨大海同学被国际一
流艺术院校爱沙尼亚音乐学院录取，汪义同学和陈润宇同学分别被安师大和
吉林体院特招录取，300多名同学参加高考，84人达本科线。剑桥高中教育质
量一路攀升，其背后的动力何在？秘密何在？


